

In Straubing wurde am 12. Juni der Herzogstadtlauf ausgetragen.

Diesmal war vieles anders. Die Startnummer Ausgabe war in der Messehalle und Start + Ziel auf dem großen Gelände „Am Hagen,, und nicht wie sonst am Eisstadion

Um 10 Uhr fiel wieder der Startschuss zum Massenstart für über 4 000 Sportbegeisterte.

Eingeteilt wieder in den Distanzen 40 / 20 / 10 und 5km, sowie Halbmarathon. Die Nordic Walker kamen zum Schluss.

Vom TV Waldmünchen nahm diesmal nur Hilke Zakrzewski teil und hatte sich für den 5 km Hobbylauf angemeldet.

So ein Massenstart ist nicht leicht zu laufen, denn die Masse setzt sich nur langsam in Bewegung und wenn man etwas mehr Lauffreiheit hat, kommen häufig „Querläufer,, dazwischen. Da muss man aufpassen, nicht unter die Füße anderer zu kommen. Die 5 km Strecke war ein Rundkurs und führte auch durch die Stadt und einigen Sehenswürdigkeiten.. Hilke erreichte in 35:29 Min. das Ziel, wie sie später erfuhr. Sie hatte nämlich ein falsches Startschild, was sie erst beim Abnehmen entdeckte.

In ihren – richtig beschrifteten Umschlag – befand sich ein verkehrtes Startschild. So wurde aus HILKE mit der Star Nr.3532 – THOMAS mit der Start Nr.3535.

Sie lief also – ohne es zu wissen – unter „ fremder Flagge „. In der Ergebnisliste existierte sie nicht – weder mit ihrem Namen noch unter der Start Nr., obwohl sie richtig angemeldet war. Nur unter THOMAS mit der Start Nr.35355 fand sie ihre Laufzeit. All dieses wurde natürlich beim Veranstalter beanstandet und Tage später auch korrigiert.

Nun konnte auch die Urkunde mit ihrem Namen ausgedruckt werden. Ende gut, alles gut

Doch ob sie nächstes Jahr dort wieder laufen möchte, ist fraglich...

